

Esperan atender a 150 personas en los primeros seis meses

Inauguran nuevo Centro de Referencia de Salud Mental Comunal en Concepción

Abordará en modalidad mixta las necesidades en salud mental de niños, adolescentes, mujeres y personas en vulnerabilidad.

La Municipalidad de Concepción inauguró el Centro de Referencia de Salud Mental Comunal de Concepción (CRSAM), cuyo objetivo principal es abordar las crecientes necesidades en salud mental de niños, adolescentes, mujeres y personas en situación de vulnerabilidad.

Este es un dispositivo de atención psicológica de mediana complejidad que viene a reforzar

la red de salud municipal, ofreciendo atenciones breves, intensivas y especializadas a personas derivadas desde los Cesfam. A través de un enfoque mixto (10% presencial y 90% virtual), el centro atenderá a usuarios con condiciones de consumo problemático de alcohol y drogas, violencia de género, trastornos alimentarios, ansiedad, depresión y personas del espectro autista en etapa in-

fantil. El equipo está compuesto por una psicóloga coordinadora, 6 psicólogos clínicos y un trabajador social, todos formados en las áreas específicas mencionadas.

El alcalde Héctor Muñoz destacó que "tras el estallido social y la pandemia la salud mental quedó al debe y nosotros como comuna tenemos que potenciarla. Esto es una buena iniciativa y que marca un inicio de otros proyectos sani-



En su marcha blanca ingresaron 40 personas a tratamiento.

tarios de salud mental para Concepción enfocados en dar solución a estos problemas que muchas veces son invisibles y que no se dicen, por lo que la idea es acercar y entregar alternativas de atención de salud mental a la ciudadanía con más horas en los Cesfam y con atención vía telemática como la que ofrece el CRSAM".

En su primer mes de funcionamiento, en marcha blanca, ingresaron 40 personas a tratamiento y se han revisado más de 200 casos para rescatar usuarios que no asisten a controles de salud mental de los Cesfam Municipales. El CRSAM espera atender a 150 personas en sus primeros seis meses, realizando más de 10 actividades comunitarias y alcanzando altos niveles de satisfacción. La coordinadora del CRSAM, Paula Rodríguez, detalló que las prestaciones se realizarán de manera semanal y serán exclusivamente para personas que estén inscritas en algún centro de salud municipal de Concepción.